Catequesis familiar del año de la Justicia



octava Catequesis:

(Lema) La medida de la Justicia es la Caridad (VIII)

BIENVENIDA-ORACIÓN

OREMOS: (En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo...)
Oh Dios que has iluminado los corazones de tus hijos con la luz del Espiritu Santo;
Haznos dóciles a sus inspiraciones, para gustar siempre el bien y gozar de su
consuelo. Por Jesucristo Nuestro Señor. "AMÉN...

ME PRESENTO ANTE DIOS RECONCILIADO CON MI HERMANO.

Leamos atentamente LA PALABRA DE DIOS



LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN MATEO (5, 22-24):

Pero yo les digo que todo el que se enoje con su hermano será llevado a juicio; el que lo llame estúpido será llevado a juicio ante el Consejo de Ancianos, y el que lo llame imbécil será condenado al fuego que no se apaga.

Así pues, si en el momento de llevar tu ofrenda al altar recuerdas que tu hermano tiene algo contra ti, deja allí tu ofrenda ante el altar y ve primero a reconciliarte con tu hermano; luego regresa y presenta tu ofrenda Palabra del Señor

REFLEXIONEMOS:

En ocasiones caemos en mal hábito de enojarnos por todo. Nos volvemos muy susceptibles y nos molestamos por cualquier cosa. Ya no nos pueden ni mirar porque nos llenamos de la ira infundada. Esta cólera no le agrada a Dios porque viola el mandato de amar. La ira sin causa es injusta en sí misma y nos conduce a herir y a "matar" con nuestras palabras a las personas cercanas, muchas veces a los seres que decimos querer más.

Jesús declara una sentencia bastante fuerte y es que su justicia censurará aún nuestras malas actitudes. La cólera nos impide desarrollar un espíritu agradable a Dios. Entonces debemos comprender que las malas relaciones con mi prójimo afectan directamente mi relación con Dios. Cuántas veces en nuestro vocabulario está el menosprecio a los demás y los tildamos de "imbéciles "o "estúpidos" en una clara demostración de arrogancia y prepotencia. Esto, dice el Señor, será juzgado y condenado. Nos volvemos hipócritas cuando decimos tener una buena relación con Dios pero por otro lado tenemos uno pésima relación con las otras personas, en especial con los que conviven con nosotros. En la primera carta de Juan la Palabra de Dios nos reconviene diciendo que "si decimos amar a Dios pero aborrecemos al hermano somos unos mentirosos" (1 Ju 4:20) ¿Cómo amaremos a Dios a quien no vemos si no somos capaces de amor al prójimo al cual vemos?

Dichosos los que tienen hambre y sed de Justicia, porque ellos serán saciados. Mt 5:6





OPINEMOS EN FAMILIA:

 Con nuestro proceder (acciones,palabras, etc) nos hemos ganado el repudio de alguna persona cercana, de un ser querido o un compañero?



ACTIVIDAD:

- Hago un acto de contricción bien detallado, procuro el sacramento de la reconciliación y busco a mi hermano para reconciliarme con el.
- Esfuérzate por modificar las actitudes que generan repudio en tus hermanos.
- Eleva una oración de agradecimiento por el don de la reconciliación en tu vida.



Señon:
Te pido que mis ojos vean
lo mejor de la gente.
Que mi conazón pendone
y que alcance el pendón
de aquellos a quienes
he opendido.
Que mi alma nunca
pienda la Pe en Ti.
Y que mi vida nunca
deje de sentir
to divina presencia. Amén

ORACIÓN FINAL

Padre Celestial

Hoy te pedimos que coloques en nuestro corazón la virtud de la humildad para reconocer en qué hemos fallado con nuestro prójimo y dános la fortaleza y la mansedumbre para acercarnos a él y poder así reconciliar las relaciones rotas y maltratadas. Que podamos resarcir todo el dolor que hayamos causado con nuestras palabras y actitudes. Perona nuestro desamor y acepta nuestras ofrendas de amor . Por Jesucristo nuestro Señor.Amén.

Nos despedimos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, Amén.